

令和6年度を振り返って

センター長 高野 正次

◆夏の甲子園で「大社旋風」が巻き起こったことがずいぶん昔だったように思い起こします。◆14回を節目にファイナルコンサートとなった「稗原森のコンサート」。関係者の工夫と創造と努力の象徴であったイベントでした。◆人口減による影響。人口1,500人を割りました。(1,600人を割ってから約3年半で) ◆「80歳代になっても自治委員をやらなきゃならない現実」が各町内で起こってきています。◆各種団体(組織)の構成員に新会員が入会せず組織が存続できなくなってきました。コミセン等を会場に活動している趣味の会もここ数年で5サークルが解散(休会)されました。したがって文化祭への出品などにも影響が出ています。また喜楽会や地区民体育大会等スポーツ活動にも少なからず影響が出てきているそうです。◆稗原小学校のスクールバスの利用についても少子化、バス料金の値上げによる利用料負担増の影響が出ています。◆そして幼稚園。全国的な問題となっている幼稚園離れ、保育園人気。稗原もピンチです。◆こんな中であって、なんとか地域を盛り上げようと考えた花火大会も中止せざるを得ず、盛り上がったのは総合文化祭・農業祭りかなと振り返ります。◆「令和の米騒動」も生産者にとっては米の買取価格が元に戻った感じで少し嬉しかったですが、買う側にとっては「高い値段」が続いています。政府の備蓄米放出が今後どのような影響を及ぼすのか注目です。◆令和6年度、稗原地区の新生児誕生は3人、ご逝去は27人でした。(推定値です) コミカフェの利用者174人(昨年度同時期比 +7% 162人)、 コミュニティセンター来所者4,845人(〃 -6% 5,142) コミュニティセンター利用者5,684名(〃 +7% 5,306)、交流センター利用者3,131人(+15% 2,724人)でした。

同和教育ミニ集会が開催されました

令和6年度、2自治会で「LGBTQ+～性の多様性」をテーマに同和教育ミニ集会が開催されました。



10/27(日) 戸倉自治会 伊藤成二指導員



3/9(日) 石畑自治会 園山哲男指導員

地域ニュース

稗原校ニュース



稗原小学校で卓球教室 3/11(火)

稗原小学校体育館に於いて、出雲北陵中学・高校卓球部の皆さんをお迎えし、卓球教室が行われました。稗原幼稚園児・稗原小学校児童は、まず部員同士の試合を観戦しました。部員の俊敏なラケットさばきやプロさながらの試合を直に観ることができ、会場からは歓声があがりました。つづいて児童と部員とのラリーでは回転のかかる球に苦戦しながらも、ラリーが続くと笑顔になる子どもたち。園児・児童は部員との交流やラリーを通じて卓球の楽しさを学び、充実した時間を過ごしました。



4月のコミカフェ開催日は4月24日(木)です!

4月10日(木)のコミカフェは都合によりお休みとさせていただきます。お間違えのないようご利用ください。

稗原ダム水利組合からのお知らせ

かんがい期のパイプラインが使用できるようになります。
【期間】4月11日(金)～9月20日(土)
期間中は節水を心がけていただきますよう、ご理解ご協力をお願いいたします。



おいらせ

高齢者の料理教室

元力士に教わる本格ちゃんこ鍋 2/21(金)



講師…春日智徳さん

元高田川部屋、四股名「誉海」の春日智徳さんを迎え、料理教室を行いました。メニューはちゃんこ鍋。スープは昆布で出汁をとり、つくねも鶏ひき肉から作る本格鍋。野菜と煮込み、薬味を添えれば「元力士直伝! 本格塩ちゃんこ鍋」の出来上がり。昼食会では、現役時代のエピソードや相撲界の興味深いお話をさせていただき、おいしいお鍋を囲みながら、参加者の皆さんは熱心に耳を傾けました。

ひとあし早く春を満喫…

春の寄せ植え 2/26(水)

女性部の事業で花の寄せ植えを行いました。色とりどりの花苗を全体のバランスや色合いを見ながらプランターに植えていきました。出来あがった寄せ植えを自宅に持ち帰り、玄関や庭に飾り、ひと足早く春を満喫しました。

コミセンニュース



健康づくり推進員連絡会 3/10(月)

健康づくり推進員は、地区での健康を推進するために、健康づくりに関する内容を地域に広める活動をしています。3月10日、稗原コミュニティセンターに於いて健康づくり推進員連絡会が行われ、令和6年度の活動内容について振り返りました。来年度もひきつづき、健康づくり活動に取り組んでまいりますので、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。



童々クラブ

「よいこ、歯の教室」 3/12(水)

乳幼児の子どもを対象に「よいこ、歯の教室」を開催しました。はじめに、歯科衛生士さんによる歯の問診のあとお口の中の様子を見てもらいました。また、乳幼児期の歯と大人の歯の健康や、歯周病と全身のかかわりについて、歯の模型やパネルなどを使って分かりやすく教えていただきました。子どもが「仕上げ磨き」を嫌がらないために、日頃から子どもの顔や口元を触るなど、コミュニケーションをとることが大事なようです。講師…曾田裕子さん(歯科衛生士)



おめでとうございます

島根県統計協会会長表彰
白根重雄様(石畑自治会)

島根県警察本部長・島根県交通安全協会会長連盟表彰
交通安全功労者 森山敏範様(戸倉自治会)

